

Culiacán, Sinaloa; 9 de enero de 2023

Asunto: Reporte de Indicador
Porcentaje de alumnos atendidos en el programa COBAES Estudia en casa

A través de la presente, se socializa que el programa “COBAES estudia en casa”, a partir del 2022 ya no se encuentra operando debido al retorno presencial en aulas. Compartido y comunicado durante la gira de trabajo en las coordinaciones ejecutivas zonales. Difundido a través de la red social Facebook.



Cobaes Sinaloa
12 de noviembre de 2021 · 🌐

#NoticiasCobaes 📌 | “El regreso a clases presenciales es inminente en Cobaes”: Santiago Inzunza Cázares

Tras destacar que el regreso a clases presenciales es inminente en Cobaes, el director general de la institución, Santiago Inzunza Cázares, sostuvo hoy, durante la gira de trabajo que emprendió a las coordinaciones ejecutivas de las zonas 01, 02 y 03, que “ya tenemos avanzados acuerdos con la parte sindical para volver antes de que termine este año”.

Más información y fotos 📷 <https://bit.ly/3FfnFVo>



122

65 veces compartido